

El Museo de la Ciudad acoge la conferencia "Cuando Móstoles era un Vicus"

Fecha de publicación: 24/01/2019 09:00

Descripción:

- **El próximo día 31 de enero, a partir de las 18.30 horas, a cargo de María de las Nieves Sánchez de la Torre.**



El Museo de la Ciudad organiza el próximo día 31 de enero, a partir de las 18.30 horas, la conferencia "Cuando Móstoles era un Vicus", a cargo de María de las Nieves Sánchez de la Torre.

Promovida por la Concejalía de Cultura, Bienestar Social y Vivienda y con entrada gratuita previa recogida de la invitación, la charla girará en torno a una puesta al día de los hallazgos arqueológicos romanos (escultura, inscripción, moneda, *terra sigillata*, *dolia*, restos de posibles *villae*, roleos, etc.) que nos permiten descubrir que seguramente Móstoles, del cual desconocemos su nombre antiguo, sería al menos un *vicus* y no una simple villa, según la autora.

"Igualmente podemos conocer la amplia continuidad cultural desde finales de la Edad de Bronce hasta el siglo IV d.C., es decir el Bajo Imperio, que tienen su reflejo en el proceso de romanización e integración en la órbita política, económica y cultural de Roma", explica Sánchez de la Torre.

Su trayectoria

Licenciada en la Facultad de Geografía e Historia, en la Sección de Historia Antigua, por la Universidad Complutense de Madrid (Grado de Licenciada con la Memoria de Licenciatura: *Las Religiones Místicas en la España romana*), María de las Nieves Sánchez de la Torre también es Doctora en Historia Antigua por la Universidad Complutense de Madrid, y Funcionaria de Carrera de la Administración del Estado, entre otros. Además, ha recibido la Cruz de la Orden del Mérito Civil.

Más información en:

<http://www.mostoles.es/es>

<https://mostolescultura.wordpress.com/>

Facebook: Móstoles Cultura

Facebook: Museo de la Ciudad

Twitter: @mostolescultura y @ocioMóstoles

Instagram: Móstoles cultura